Cannes
Appartement a vendre (06400)

Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 2 Pieces
Référence 84756938
Prix 269 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bel appartement 2 piéces en souplex entierement rénové, situé dans I'un des
quartiers les plus recherchés de Cannes. Parfaitement au calme, offrant un cadre
de vie exceptionnel, ce logement allie charme, confort et modernité.Dans un bel
immeuble d'époque, il se compose d'une piece de vie avec cuisine ouverte et
équipée, ainsi qu'une grande chambre avec salle de douche.Stationnement libre
dans la résidence.Vendu MeubléClimatisation réversible, double vitrage pour une
isolation optimaleldéal investissement locatif ou pied-a-terreCharges : 130 euros /

trimestreHonoraires charge vendeurles ...

Beautiful, fully renovated 2-room souplex flat in one of Cannes' most sought-after
districts. Perfectly peaceful, offering an exceptional living environment, this flat
combines charm, comfort and modernity.Set in a beautiful period building, it
comprises a living room with open-plan, fully-equipped kitchen, and a large
bedroom with shower room.Free parking in the residence.Sold furnishedReversible
air conditioning, double glazing for optimum insulationldeal for rental investment or
pied-a-terreCharges : 130 euros / trimestreFees payable by sellerinformation on the

risks to which this property ...

ARTHAUD IMMOBILIER
14 Avenue Guy de Maupassant - 06560 ANTIBES
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